

## Contralor Solís ordenó brindar “prelación” a compra de medicamentos para enfermedades crónicas

8 de septiembre de 2020



El Contralor General, Gerardo Solís, instruyó a la Dirección Nacional de Fiscalización que los trámites de compras de medicamentos para enfermedades crónicas tengan “prelación”, luego de una reunión virtual que sostuvo vía Zoom con miembros de la Federación Nacional de Asociaciones de Pacientes con Enfermedades Críticas, Crónicas y Degenerativas.

Esta federación, integrada por 12 organizaciones, planteó al Contralor la demora en los procesos de compras debido a las subsanaciones, a la falta de personal específico que maneje el tema de las compras de medicamentos para el tratamiento de las enfermedades crónicas, el tema de la división de materia y la capacidad de aprobación de refrendo de los fiscalizadores en este tipo de compras.



El Contralor Solís designó al subcontralor, Dagoberto Cortez, como enlace y coordinador para darle seguimiento a los procesos de compra de estos medicamentos. “Hemos respondido con medidas y soluciones para hacer más expeditos estos trámites, por efecto de la necesidades que ellos tienen; con nosotros tendrán una Contraloría de puertas abiertas,” destacó Cortez.



## Contralor se reúne con miembros del SUNTRACS

28 de septiembre de 2020



El Contralor General de la República Gerardo Solís, se reunió con miembros del Sindicato Único Nacional de Trabajadores de la Industria de la Construcción y Similares (SUNTRAC) para escuchar sus demandas.

